## Premios Excelencia Empresarial 2016

## CEOE-CEPYME presenta sus Premios Excelencia

La empresa del año es Bormioli Rocco, S.A. La entrega de galardones tendrá lugar el sábado 12 de noviembre en la finca de eventos Guadalajara Green. Una cita en la que se premiarán a las 17 empresas más destacadas de este 2016 y 2 menciones especiales

E. de G. / Guadalajara

El pasado 24 de octubre tuvo lugar la presentación de los Premios Excelencia Empresarial 2016 CEOE-CEPYME

Guadalajara. Evento en el que se premiarán a las 17 empresas más destacadas de este 2016 en Guadalajara y su provincia, y donde habrá dos menciones espe-

El encargado de hacer la presentación y desvelar el

La cena de gala tendrá lugar el próximo 12 de noviembre en la finca de eventos Guadalajara Green a las 19:30 horas, donde se premiarán a las 17 empresas más destacadas y 2 menciones especiales

nombre de los ganadores, fue Agustín de Grandes, presidente de CEOE-CEPYME Guadalajara, quien estuvo acompañado por Pedro Hernández, vicepresidente de la Patronal alcarreña, y Javier Arriola, secretario general de la Confederación de empresarios de Guadalajara.

El sábado 12 de noviembre tendrá lugar la cena de Gala y la entrega de los Premios Excelencia Empresarial 2016, en la que volverá a ser "la noche de la economía alcarreña" y que en esta edición serán entregados en la de Guadalajara Green. Todo ello es posible gracias a los 17 patrocinadores de los premios Excelencia Empresarial 2016 y a los



Agustín de Grandes, presidente de la patronal acarreña, acompañado de Pedro Hernández y Javier Arriola durante el acto de presentación / Pilar López

cuáles Agustín de Grandes demostró su agradecimiento por hacer posible estos eventos.

Una noche en la que se hará hincapié en el trabajo tan importante que realizan los empresarios, aquellos que todos los días están en sus empresas y que con sus esfuerzos logran Guadalajara siga creciendo y generando nuevos puestos de trabajo. Por este y, muchos otros motivos, desde CEOE-CEPYME Guadalajara se quiere rendir un homenaje al esfuerzo, el tesón, la consolidación, pero sobre todo, al fu-

La artista alcarreña Flor Romero, será, un año más, la encargada de realizar las estatuillas que las 19 empresas y empresarios galardonados recibirán.

## Galardonados

Empresa del año: Bormioli Rocco, S.A. Se ha elegido al grupo Bormioli Rocco por ser una

empresa, afincada Azuqueca de Henares, la cual es hoy en día, un claro referente de empresa industrial en nuestra provincia y en todo el Corredor del Henares.

Más de 200 años les avalan como maestros vidrieros con 2.700 empleados y 600 millones de dólares de fac-

- Mayor contratación de trabajadores:

Laboratorios Liconsa,

Chemo, multinacional farmacéutica, que en la actualidad cuenta con más de 600 trabajadores en la planta de Liconsa de Azuqueca, tiene una apuesta firme por el talento local v el desarrollo profesional de su equipo, En este año su plantilla ha crecido en torno a un 13%, lo que hace una de las mayores empresas de la pro-

- Organización empresarial: Asociación Provincial de Auto-Taxi de Guadalajara.

La Asociación Provincial de Auto-Taxi es una de las asociaciones veteranas de CEOE Guadalajara. Compuesta por los treinta taxistas de la capital, la Asociación de Auto-Taxi de Guadalajara presenta una organización empresarial flexible, ya que ha demostrado adaptarse a las necesidades de los ciudadanos de la capital. Siempre, demostrando en su día a día una clara visión de servicio público.

Empresa con mayor proyección empresarial: Ditalen, S.L.

Ditalen, empresa ubicada en Azuqueca, está centrada y especializada en la fabricación de piezas para líneas de alta velocidad. En 2004, dio sus primeros pasos en el exterior distribuyendo sus productos por todo el mundo. En los últimos años ha tenido una gran proyección empresarial llevando sus piezas al mercado internacional como Turquía o Dubái. Sin duda,

una empresa con una gran proyección de futuro.

Empresa familiar: Talleres Acebrón, S.L. Talleres Acebrón nace allá por los años sesenta, por iniciativa de Acebrón Fernández, en la localidad de Mondéjar, con el objetivo de realizar un servicio de mantenimiento integral de todo tipo de vehículos. En 2009 dio el salto a la capital alcarreña. Actualmente, esta empresa se encuentra en la tercera generación familiar.

- Empresa con mayor esfuerzo en formación: Academia Cervantes.

Desde 1980 educando para el futuro a miles de alumnos en Guadalajara y orgullosos de la palabra "academia". Y es que para ellos "academia" significa "educar con el máximo cariño, innovar constantemente, ser honestos, decir la verdad, dar a todas las personas el máximo, tratar cada caso como individual e ir un paso por delante". Por todo ello, se

han convertido en un centro de referencia en la capital en lo que a formación se

- Empresa con mayor expansión internacional: CoxGomyl Factory.

CoxGomyl Factory, instalada en el Corredor del Henares, se dedica a proporcionar soluciones de acceso a la fachada exterior de los edificios altos para fines de mantenimiento.

Ha crecido hasta convertirse en líder mundial de la construcción de unidades de mantenimiento. Forma parte de un sólido grupo internacional con oficinas en las principales capitales del mundo, lo que le permite comercializar su producto en los principales rascacielos de Dubai, Abu Dhabi, Moscú o Londres, entre

- Innovación empresarial: The Education District Virway.

Virtway es una startup que ha creado desde cero su propio mundo virtual 3D compatible con realidad virtual con características que lo hacen único a nivel global dentro del mercado de mayor crecimiento, los dispositivos móviles. En definitiva, una joven empresa innovadora, con grandes clientes como FCC y Universidad de Stamford.

- Empresa más respetuosa con el medio ambien-Recuperaciones Alcarreñas, S.L.

Recuperaciones

Alcarreñas, en su constante preocupación por el medioambiente, realizó una gran apuesta al cambiar su ubicación a unas instalaciones más modernas. El objetivo de esta ampliación no era otro que el de garantizar una gestión integral de los residuos, así como un tratamiento de los mismos acorde con la legislación vigente. Esta evolución continua, es fundamental para dar un buen servicio a las empresas que confían en Recuperaciones

- Empresario Autónomo: Ana López Calle (Más Marketing).

Más Marketing es una agencia de servicios plenos que integra el trabajo de un equipo de profesionales expertos en marketing, publicidad y comunicación, al